

Guy de Rosso

Exposition
28-29 Novembre
2015



CENTRE CULTUREL
SAUSSAN

Guy De Rosso

**Du réalisme à une envolée lyrique,
c'est la vitalité
qui domine l'oeuvre de Guy de
Rosso.**



L' APPRENTISSAGE

Guy de Rosso vit et peint à Saussan. Mais, de temps à autre, on peut le croiser avec son chevalet au bord du canal de Sète ou dans une rue typique d'un village.

Épris de dessin dès l'âge de 11ans, il s'adonne depuis essentiellement à l'aquarelle. Ses sujets sont multiples : paysages, architectures, personnages...



LA RECONNAISSANCE

Guy de Rosso dans un premier temps s'applique à représenter ce qu'il voit, puis il prend plaisir à créer dans une recherche des fusions de couleurs.

Médaille plusieurs fois au Salon International de l'aquarelle à Cannes, Guy, en toute maîtrise de son art, est sollicité dans maintes galeries et salons d'exposition.



LA RECHERCHE

Fort de cette reconnaissance l'emprise de la création envahit son quotidien. Chaque matin au milieu de ses bonzaïs, il se met au « travail ».

En art rien n'est définitif. Guy suivra des cours avec Bien-en-Cao maître chinois et Madame Karpiska professeur polonais. Cette dernière l'initiera à être novateur, à le sortir de ses habitudes.

S'éloignant du simple cadre de la représentation, il innove, prend des risques, avec pour seul moteur la passion.

« Je suis arrivé à un moment où une création exprime ma signature. »



Dans l'œuvre de Guy s'affronte dessin et peinture parfois pour s'allier parfois pour se défier.

Les lignes engendrent des rythmes mais l'aquarelle demande du lâcher-prise. Ses formes et ses couleurs se sont émancipées pour atteindre la maturité d'un lyrisme pictural.



Vernissage le 28 novembre à 12h
Centre Culturel
Saussan

